



Por: comunicadora AMPP Bayamo.

En la mañana de este martes y con la presencia de Yanetsy Rodríguez Sampson, Primera Secretaria del PCC, el Presidente de la Asamblea, Reydier Bernal Gómez, Vicepresidente de la Asamblea Yankiel Hernández Zamora, directores, miembros de organizaciones políticas y de masas del municipio y la demarcación, se realizó el acto de reafirmación revolucionaria, con el acompañamiento de alumnos de la escuela primaria Luis Ramírez López.



Esta fue una ocasión propicia para homenajear a instituciones y compañeros que se ha destacado en el funcionamiento del Consejo Popular, recibiendo así, un reconocimiento por el mérito y los resultados alcanzados en el cumplimiento de las metas propuestas en saludo al Día del Rebeldía Nacional.



De manos de la primera Secretaria y el Presidente de la Asamblea, recibieron el reconocimiento: La Bodega La Agricultora, La escuela Primaria, La Circunscripción 104 Las Tamaras, La Circunscripción 98 Horno Arriba, Huldaenis Soto, Federada Destacada, y Dayami Fonseca, integrante del Grupo de Trabajo Comunitario.



## Realizan en El Horno-Las Tamaras, acto de reafirmación revolucionaria.

Hits: 289

---

Para concluir la Primera Secretaria felicitó a los miembros de este Consejo Popular, en especial a su Presidente Orestes Barban, por la dedicación, compromiso y por su aporte desde la base a dar todos los días, por [#PorGranmaLoMejor](#).